



## **Protokoll der 5. Kinderkonferenz**

am 22. März 2018

1. Unser Fernsehauftritt: Wir haben uns den Fernsehbeitrag für den Kinofilm „Jim Knopf“ angeschaut. Nach den Ferien schauen wir uns den Film mit allen Kindern der Schule im Kino an.
2. Projektwoche „Rund ums Rad“: Wir haben diese Ideen für unsere Projektwoche zusammengetragen:
  - mit Einrädern fahren
  - das eigene Fahrrad mitbringen
  - Fahrräder zeichnen
  - Fahrzeuge bauen, z.B. ein Fahrrad oder ein Auto aus Holz
  - eine Drehscheibe bauen
  - Fahrräder reparieren und putzen
  - einen Ausflug mit dem Fahrrad oder Roller machen
  - den Verkehrsgarten in Nippes besuchen
  - mit der Mobilien Verkehrsschule auf dem Schulhof fahren
  - die Fahrradprüfung in Klasse 3 und 4 machen
  - ein Fahrradmuseum (wenn es das gibt) besuchen
  - mit einem Rad Strom erzeugen
  - eine Fahrradlampe bauen oder schauen, wie eine Lampe funktioniertVielen Dank an die Kinder in den Klassen für die guten Ideen!
3. Nächste Kinderkonferenz: In der nächsten Kinderkonferenz am 12.04.18 wollen wir die Ideen zusammentragen, wie es in den Schulfluren leiser werden kann. Außerdem möchten die Klassensprecher der Eisbärenklasse darüber sprechen, wie sie bei Streiten Hilfe holen können.